

戸木だより

津市立戸木小学校だより

2023. 3. 14 No.31

来年度の児童数と学級数

来年度の児童数は、425名を予定しています。

学級数は、文部科学省の学級編制基準に定められています。小学校では、1年生から4年生までは、1クラスの人数が35人まで（70人までは2学級）です。5年生、6年生は1クラス40人までです。特別支援学級の基準は特性に合わせて1クラス8人までです。

三重県は、この基準に加えて三重の少人数教育として1年生、2年生が1クラス30人まで（ただし少なくとも1クラスが25人以上になることという条件つき）という独自の基準を設けています。また来年度からは、三重県独自に5年生も1クラス35人まで（70人までは2学級）とすることになります。

来年度本校では、文部科学省の基準、三重県独自基準のより1年生から5年生までは2クラスとなります。この基準によると6年生も本来2クラスとなりますが、6年生に学級編制用の教員が配置されましたので3クラスとなる予定です。特別支援学級は5クラスとなる予定です。

（令和5年度の児童数及び学級数見込み）

学年	児童数	学級数	学年	児童数	学級数
1年	70人	2	5年	69人	2
2年	56人	2	6年	72人	3
3年	67人	2	かしの木	25人	5
4年	66人	2	合計	425人	18

5年生が、がんばってくれました！

2月28日、6年生を送る会をしました。5年生が実行委員会を作って計画をたててくれました。感染予防のため一堂に会することはできず、入れ替わり制で行いました。各学年の担当を決めて、運営にあたってくれました。プレゼントも各学年で分担し5年生が代表で6年生に渡しました。6年生の人に喜んでもらった素敵な送る会になりました。また3月1日には、卒業式に向けて体育館の準備をしてくれました。掃除、シート引き、椅子並べと大変だったと思いますが、一生懸命してくれました。とても頼もしい姿でした。ありがとう！



二分の一成人式

今年も4年生が二分の一成人式をしました。子どもたちは自分がこれから頑張りたいことや夢を「一言宣言」でしっかりと発表しました。一人一人に証書を渡しましたが、とても堂々とした姿でした。来年からは高学年です。委員会活動も始まります。自分のことだけでなくみんなのためにすることが増えます。ぜひ6年生と協力しながらみんなが学校生活を気持ちよく楽しく過ごせるように活躍してほしいと思います。

※新型コロナウイルス感染症予防対策について

現在のところ学校においては、教育委員会より3月31日までマスクの着脱も含め今まで通りの感染予防対策を行うよう通知がきていますのでご了解ください。